

FRANCISCO PAREDES / AGENCIA UNO



RN ratificó el apoyo a la candidatura de Marcela Cubillos.

Caso Cubillos divide a Chile Vamos en el sector oriente

Evópoli dio libertad de acción en Las Condes y en RN se generó división.

Luego de conocerse el sueldo de \$17 millones que ganaba la candidata a alcaldesa de Las Condes Marcela Cubillos por hacer clases en la U. San Sebastián, Evópoli decidió dar libertad de acción a sus militantes respecto a la elección en esa comuna.

Tras conocerse este caso, desde RN, la UDI y Evópoli -los tres partidos que conforman Chile Vamos- llamaron a la exministra a aclarar la situación y dejaron abierta la posibilidad de no apoyar a la candidata en estos comicios.

En ese contexto fue que "considerando que Chile Vamos no ha inscrito una candidatura" para Las Condes, Evópoli anunció que dejaba en libertad de acción a sus militantes en esa comuna.

El exministro y militante de esa colectividad, Ignacio Briones, dijo a radio Duna

que el caso "pone en jaque banderas fundamentales que en la centroderecha hemos defendido".

Ante el anuncio de Evópoli, la directiva distrital de RN en Las Condes, Vitacura y Lo Barnechea respondió que al "no respetar el acuerdo de apoyo en Las Condes para la próxima elección municipal", ellos dejaban en libertad de acción a los suyos para apoyar cualquier candidato de Vitacura "y no exclusivamente a la candidata de Evópoli, Camila Merino". Ante esto, el presidente de RN, Rodrigo Galilea, desacreditó a la directiva distrital y aseguró que "la candidata de Chile Vamos en Vitacura es Camila Merino. Esa es una decisión del consejo general que mantenemos de manera absoluta en la directiva", y respaldó a Cubillos en Las Condes.

DIEGO MARTIN / AGENCIA UNO

